
La letra S es la letra número veinte en el alfabeto y corresponde a la categoría 

de las consonantes. Dentro de las consonantes la S (cuya designación se 

pronuncia ese) es una de las letras que se utiliza con mayor frecuencia ya que es la 

que permite diferenciar el singular y plural de sustantivos y adjetivos. Por 

ejemplo: plantas, lindos.  

 

La C es la tercera letra del abecedario y su uso varía de acuerdo a cada palabra. 

Normalmente su sonido depende de las vocales a, o y u, por ejemplo: casa, cosas, 

cuerda, etc., o como las terminaciones: cito, cita, cillo. Aquellas palabras que termina en z 

y se cambia a plural, se escriben con “c”  

La letra z, se utiliza cuando las palabras terminan en azo, como balazo. También 

con sustantivos como ez, eza, como gentileza-naturaleza-validez. 

La letra "y" tiene dos usos, consonante y vocal. ... La letra "y" es consonante 

cuando va antes de vocal: yate, yema, Yidis, yoruba, yuca. Y es vocal cuando va al final 

de la palabra después de otra vocal: hay, carey, voy, muy, y cuando va sola como 

conjunción, Antonio y Antonia. 

Se escriben con X: 

 Delante de las sílabas: pli, ple, plo, pre, pri, pro; como por ejemplo: explayar, 
explicar, exprimir, etcétera. 

 Excepto: esplendor, esplendidez, espliego, esplenio. ... 

 Las palabras que comienzan por: exa, exe, exi, exo, exu, exh; como por ejemplo: 
examen, existencia, exuberante, etcétera. 

 

Éxito, escoger, espíritu, satisfacciones, sacrificios, excelentes, zombies, acción. 

https://www.ejemplos.co/consonantes/
https://www.ejemplos.co/sustantivos/
https://www.ejemplos.co/adjetivos/

